

La prépa HEC - 1/2

Après le BAC s'offre à vous la possibilité d'aller en prépa HEC, saisissez cette chance car vous ne le regretterez pas !

La prépa HEC s'intègre directement après le BAC sur dossier. Elle est accessible aux élèves de tous les niveaux car des prépas existent pour tout le monde: les meilleurs étant celles des grands lycées Parisiens (Henri IV, Louis le Grand etc) et les moins bonnes étant les plus recluses de Province. Cela n'est que réputation, on peut très bien réussir en étant dans un prépa dite faible.

Oui d'accord mais réussir quoi??? Et bien les concours commerciaux, pardi! La prépa dure 2 ans à l'issue desquels vous devrez passer les concours qui vous donneront accès aux grandes écoles de commerce de France! La prépa n'est donc pas un diplôme en soit mais bien un entraînement à ces concours.

Entraînement de haut niveau... Plus vous "montez en grade" de prépa et plus la demande en travail sera importante. Mais on garde une motivation en pensant aux écoles que l'on peut atteindre (et leurs salaires à la sortie ;-)). Voici le classement des meilleurs écoles, il en existe une trentaine que les préparateurs peuvent intégrer.

1. HEC
2. ESSEC
3. ESCP
4. EM Lyon
5. EDHEC
6. Audencia
7. ESC Grenoble
8. ESC Reims
9. ESC Rouen
10. ESC Toulouse

Je vais maintenant vous parler de ma propre expérience. J'ai fait ma prépa au Lycée Champollion de Grenoble et je peux vous affirmer que ces deux années passés en son sein ont été les plus belles de ma vie!! Certes dès le premier jour j'ai été largué en maths pour ne plus jamais rattraper mon retard...En fait je n'ai JAMAIS pu travailler les maths faute de comprendre ce qu'on me demandait de faire. Il a donc fallu se rattraper sur les autres matières. En HEC (voix S pour ma part) on a 6 matières:

Maths
Histoire Economique
LV1
LV2
Résumé
Philosophie

Il est tout à fait possible de réussir ses deux ans en ne travaillant pas trop. L'important est de garder un bon rythme. J'ai donc travaillé peu mais régulièrement en ne faisant jamais rien le week end pour bien décompresser. J'ai donc également d'entrée de jeu laissé tomber les maths pour me concentrer sur toutes les autres matières (vu l'importance des maths aux concours j'avais intérêt à assurer...) et au bout du compte je me retrouve à l'EDHEC une des meilleures écoles Françaises et Européennes. Pour info voici les notes que j'ai obtenues (et oui on est noté très très durement mais tout le monde est logé à la même enseigne donc ce n'est pas grave!!!):

La prépa HEC - 2/2

Maths 6
Histoire Economique 12
LV1 14
LV2 13.5
Résumé 14
Philosophie 13

Oral: Entretien 17.5
LV1 14
LV2 13

C'est donc faisable; si je l'ai fait (en plus ma prépa n'est pas réputée pour être bonne) tout le monde le peut et ce , en fournissant le minimum d'efforts.

Je recommande à tout le monde qui a les capacités d'aller en prépa HEC car l'enseignement y est très complet (maths, culture g, économie, langues) et surtout passionnant. De plus la camaraderie qui se développe au sein d'une classe est quelque chose qui vous marquera à vie et que vous ne retrouverez pas ailleurs...